

## ACE: Keine Gebühr für Streichung eines Striches

**Alleine für die Tilgung eines einzigen Bindestriches im Fahrzeugschein sollen von den amtlichen Kfz-Zulassungsstellen keine Gebühren erhoben werden. Diese Empfehlung richtet der Auto Club Europa (ACE) an Städte und Landkreise. Laut ACE geht es darum, dass im EU-Ausland ein Bindestrich zu viel im Fahrzeugschein beziehungsweise ein Bindestrich zu wenig auf dem Nummernschild unter Umständen eine Verkehrsstrafe zur Folge haben kann.**

Italienische Polizeibeamte etwa sollen nach im Internet publizierten Erfahrungsberichten wegen eines fehlenden Bindestrichs auf dem Nummernschild die mangelnde Übereinstimmung behördlicher Dokumente reklamiert und deshalb eine Strafe in Höhe von 500 Euro erhoben haben. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:

